

Antrag Nr. 10-F-01-0064
SPD

Betreff:

Energiemanagement im Hochbauamt
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 17 August 2010

Antragstext:

In der Stadtverordnetenversammlung am 11. Februar 2010 wurde im Rahmen der Fragestunde über die Zukunft des städtischen Energiemanagements berichtet und darüber informiert, dass mehrere Stelleninhaber zum 30.9.2010 gekündigt haben.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie die Aufgaben des Energiemanagements im Hochbauamt nach dem 30.09.2010 wahrgenommen werden - und von wem.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie die Arbeit der Energiemanager zu bewerten ist und ob er eine Weiterführung dieser Arbeit empfiehlt.

Wiesbaden, 17.08.2010

gez.

f.d.R.

Klaus Ries
Umweltpolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent